~新鮮なイチゴを届けたい!~ 二宮 勘嗣さん (西予市(宇和町)) 詩織さん

かんちゃん農園

(勘嗣さん) 1995年生まれ (詩織さん) 1995年生まれ

YouTube [https://youtu.be/J1zlrMBTD4w]





☆経営概況☆

2015 年から実家のイチゴ栽培を引き継ぎ、「あまおとめ」20a、「かおりの」20aの栽培に取り組んでいます。これまでは自分と両親で栽培していましたが、今年(2020年)からは結婚を機に妻も就農し、家族でイチゴ栽培に励んでいます。また、中学生の弟も登校前や休日等、時間のある時は手伝ってくれています。

主に、地域の産直市に出荷していて、今年から少しですがネット販売も始めました。

☆ここがポイント☆

■就農の経緯

実家がイチゴ農家で、幼い頃から「将来はイチゴ農家になる」となんとなく決めていました。妻は保育士をしていましたが、両親の体調のことを考慮し、早めにイチゴ栽培に慣れるために就農してくれました。

■就農してみて(詩織さん)

朝が早く、最初はリズムに慣れるのが大変でしたが、家族との時間が増え一緒に作業できることが楽しいです。パック詰めや葉かぎ等の作業もやってみると楽しいし、作業後には達成感があります。収穫作業は品種やサイズによって収穫するタイミングを変えているので少し難しいところもありますが、面白いです。体力仕事もありますが、女性でも働きやすいと思います。

また、イチゴは子どもから高齢の方まで幅広く喜んでもらえて、やりがいがあります。

■新鮮なイチゴを!

1日のうちに「収穫→出荷→売り切る」をモットーに、鮮度重視の生産・販売を行っています。また、徹底した管理で「大きくキレイなイチゴ」を目指しています。

美味しいイチゴをつくれば食べた人に褒めてもらえるし、売り方ひとつで収入も変わると実感しています。対面販売した際には、直接お客さんの声を聞くことができて嬉しかったです。



葉かぎ作業



パック詰めしたイチゴ

【一日のライフスタイル(一例)】



【普段の生活について】

農繁期はほぼ毎日作業ですが、昼休憩時には 趣味のランニングをします。音楽を聴きながら 走ることでリフレッシュできます。

また、休日には夫婦で遠出することが多いです。二人とも甘いものが好きなので、お店を調べてスイーツを食べに行っています。

両親と調整しながら休日を取るようにしていて、仕事のときは思いっきり仕事をし、休日はゆっくり過ごすというように、ON/OFF をハッキリさせています。

【一週間のライフスタイル(一例)】

【一週间のブライ	フスタイル(
月	火	水	木	金	土	
【繁忙期】		休日は不定期	(収穫・出荷収 	状況 、 天候次第	で変更)	
収穫・出荷・栽培管理						
【普通期】						
収穫・出荷・栽培管理						休日



結婚式のケーキには「かんちゃん農園」 のイチゴを使用



新婚旅行でハワイに!

☆これからの夢や目指すもの☆

面積拡大を図り、全国に販路を広げ美味しいイチゴを多くの人に届けたいと考えています。そのためにも、これからも家族で仲良くイチゴ栽培に取組んでいきたいです。

☆メッセージ☆

農業は、自分のペースで仕事ができるところが良い点だと思います。植物相手に仕事ができることも楽しいし、栽培方法や売り方など、自分のスタイルでできるので面白いです。また、髪型や服装などの規則もないのでオシャレを楽しむこともできます。